

## 創立 75 周年を迎えて

平素より格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

当社は、本年、創立 75 周年を迎えることが出来ました。

これもひとえに当社を長年にわたりご支援くださいましたお客様をはじめ、お取引先の皆さま、そして当社事業活動をやさしく見守っていただいた地域の皆さまのご厚情の賜物であり、心より深く感謝申し上げます。

当社は、1951 年 1 月 19 日、電柱（当時は木製柱）に使用する腕木を製作する会社として、島根県松江市に山陰電気木材株式会社を創立しました。その後、中国電力グループの一員として、一貫して電力供給に係る事業に携わってまいりました。

そして、2016 年 4 月に現在の「株式会社電力サポート中国」に社名を変更し、2020 年 4 月からは、送配電事業を営む中国電力ネットワーク株式会社のグループ会社となりました。現在では、お客様からの電気の利用申し込み受付および配電設備の調査・設計・保守運用、ならびに建設現場における安全確保のための防護管取付、地域の安全・安心に貢献する防犯カメラ設置および配電用資機材の販売等、幅広い業務を通じて、電力供給という地域にとって重要なライフラインを支える会社へと成長することができました。

現在、S X（社会の持続可能性を目指し）、G X（環境問題の解決に貢献し）、D X（デジタル化により企業価値を高める）により社会が大きく変化していくなか、電力は、社会インフラとして極めて重要性が高く、その安定供給を担う送配電事業の役割はますます重要なものとなっています。当社は、現状に満足することなく、これからも、みなさまの“くらしのサポーター”として、地域にとって重要な電力のライフラインを支え続け、地域社会の発展に貢献していく所存でございます。

今後とも変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

2026 年 1 月 19 日

株式会社電力サポート中国  
取締役社長 藤原 英明